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DEMOLIDA APÓS DUAS ENCHENTES

Nova ponte na região central de Santa
Maria será entregue nesta sexta (22)

A entrega contará com a presença de deputados, prefeitos, vereadores e outras autoridades

A ponte que liga o
Centro aos bairros Poção
e Conselho, em Santa
Maria de Itabira, será
inaugurada às 16h desta
sexta-feira (22).

Embora no mesmo
local, a nova ponte subs-
titui a antiga estrutura,
trazendo mais segurança
e conforto para motoris-
tas e demais pessoas que
dependem desse trajeto.

De acordo com o pro-
jeto, a nova estrutura
possui 12 metros de lar-
gura e 30 metros de com-
primento, sendo 1,5 me-
tro de passeio de cada
lado, com instalação de
guarda-corpo.

Desde o início, a obra foi cercada de desafios
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ACORDO COLETIVO

Programação do Novembro
Azul segue nesta sexta-feira

(22) com consultas

PASSABÉM
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Caso seja aprovada, os trabalhadores receberão
um reajuste de 5%, cerca de meio por cento a

mais em relação à inflação oficial
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CAPRICÓRNIO

AQUÁRIO

A edição é enviada para Itabira, Santa Maria de Itabira, Passabém, São
Sebastião do Rio Preto, Santo Antônio do Rio Abaixo, Morro do Pilar,

Itambé do Mato Dentro, Bom Jesus do Amparo, Barão de Cocais, Santa
Bárbara, Catas Altas, São Gonçalo do Rio Abaixo, João Monlevade.

PEIXES
21/02 a 20/03
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CONTAS PÚBLICAS

Vizinhos ou parentes próximos procurarão ter
questões com você neste período, não dê motivos
para isso. A influência também não é propícia ao
amor. Excelente para o trabalho e aos negócios.

Tudo deve melhorar sensivelmente nos próximnos
dias. Conseguirá progredir no trabalho e será bem
sucedido. Uma pessoa do seu relacionamento vai
ajudar você a se completar sentimentalmente.

Tome as iniciativas que julgar indispensáveis. Tudo
o que arquitetar neste período, deverá ser feito com
intuição. Abuse de todos os seus encantos neste
período, e revele toda a sua diplomacia.

Sua personalidade estará ressaltada, o que torna-
rá você mais atraente e simpático. O fluxo bené-
fico dos astros está lhe dando continuidade, per-
sistência e objetividade. Grande sucesso à vista.

Evite correrias e a precipitação. Demonstre do-
mínio sobre si próprio e passará facilmente por
um período difícil. Cuidado com inimigos ocul-
tos. Seja sereno ao resolver problemas.

Há possibilidades de se sentir um pouco indis-
posto, mas tudo voltará melhor. Cuidado com o
sistema nervoso. Você atravessa um grande perí-
odo de vantagem material e financeira.

Uma notícia agradável sobre negócio ou encon-
tro amoroso lhe trará muita satisfação. Excelente
momento sentimental. Faça da sua vida profissi-
onal uma maneira de realizar os seus objetivos.

Indícios de excelentes contatos com pessoas mais
idosas que você e bom nível financeiro e materi-
al. Aproveite tal oportunidade para tirar provei-
to. Inteligência clara e forte magnetismo pessoal.

Período negativo para os negócios, para tratar de
assuntos jurídicos e mudanças, de um modo ge-
ral. Neutro para os casos sentimentais e um tanto
quanto ruim para viagens. Cuide da saúde.

Suas energias poderão ser empregadas com re-
sultado. No entanto, evite assumir compromis-
sos contra os seus interesses, mesmo que seja para
agradar a alguém..

Aproveite este benéfico período para promover
seu sucesso social e material. Saiba que uma ex-
celente conjunção astral o está favorecendo. Bom
para o comércio e indústria de embalagens.

Se evitar a tensão nervosa diante das pessoas im-
portantes, tudo poderá acabar bem. De qualquer
maneira, mantenha a serenidade e não discuta com
ninguém. Cuidado com problemas de crédito.

Mais dinheiro
O secretariado municipal de Itabira já está

ansioso para saber como ficarão os salários de-
les a partir do ano que vem. Em prestação de
contas na Câmara Municipal, o secretário de
Planejamento e Orçamento, Paulo Alexandre,
admitiu que o governo está trabalhando para
aumentar os já polpudos subsídios da classe.

Quem tem atrai mais
O secretário não informou de quanto seria o

aumento para os secretários municipais ou quem
vai se beneficiar, já que o prefeito Marco Antô-
nio Lage (PSB) nem anunciou qual secretaria-
do vai atuar na nova gestão municipal. Entre-
tanto, que o reajuste salarial é certo, ninguém
tem dúvidas. Nos bastidores, a informação é de
que o projeto de lei já está pronto e os novos
membros do governo passarão a receber bem
mais do que R$ 16,3 mil, que é o valor de seus
salários brutos atualmente.

Prata da Casa

O médico pediatra e professor do curso de
medicina em Itabira, Wenderson Andrade (foto),
encheu a cidade de orgulho nesta semana. No
mês em que se celebra o Dia do Médico, em ou-
tubro, ele foi homenageado como Médico Mi-
neiro em Destaque pela Associação Médica de
Minas Gerais (AMMG). O evento foi realizado
em Belo Horizonte, mas todos os itabiranos co-
memoraram juntos esse reconhecimento.

Natal promete
Itabira deverá ter um Natal bem iluminado.

A Prefeitura vai pagar R$ 1.399.000 a uma
empresa especializada para execução de servi-
ços de decoração artística e iluminação natali-
na. O contrato inclui fornecimento de mão de
obra e materiais para pleno funcionamento das
estruturas. A empresa vencedora do processo
seletivo foi a VW Estruturas Metálicas e Even-
tos Ltda – ME, cujo contrato foi homologado e
publicado no Diário Oficial de terça-feira (19).

A equipe de transição entre o prefeito atual,
José de Matos Vieira Neto “Juca” (PDT) e o pre-
feito eleito, Clério Lima Filho “Clerinho” (PSD)
- foto, foi oficialmente formada e deu início aos
trabalhos na segunda-feira (19). Composta por
cinco membros indicados por cada lado, a nova
equipe busca garantir transparência no compar-
tilhamento de informações e assegurar que a nova
gestão tenha uma visão completa dos projetos e
das finanças municipais antes do prefeito eleito
assumir, em 1º de janeiro.

A equipe tem a responsabilidade de levantar e
documentar o andamento dos projetos e ativida-
des, garantindo que o novo governo inicie o traba-
lho com informações completas sobre a situação
do Município. Essa transição visa evitar desconti-
nuidades nos serviços públicos e manter a qualida-
de do atendimento à população do Morro do Pilar.

Entretanto, segundo reclamou Clerinho, até
o momento, sua equipe ainda não recebeu todas
as informações solicitadas à atual gestão, consi-
deradas por ele “informações indispensáveis para
uma transição eficiente e bem estruturada”.

Ele garante, entretanto, que a falha não impe-
dirá a equipe de fazer um bom trabalho. “Mesmo
diante desse desafio, seguimos firmes no compro-
misso de preparar um início de mandato sólido,
sempre pautado na responsabilidade, transparên-
cia e respeito ao povo de Morro do Pilar”.

O prefeito eleito Clerinho nomeou cinco re-
presentantes para compor a comissão, sendo eles:
Guilherme Fábregas / Juliano Martins / Helder
Santos / Helder Ferreira / Luciana Costa / coorde-
nador de transição Severino Rodrigo Carvalho.

Por parte da atual gestão, foram nomeados os
seguintes nomes: Juca (prefeito) / Jarbas / Vanes-
sa (contabilidade) / Maria Marta / Warley (obras).

Morro do Pilar inicia
processo de transição

do governo

Os trabalhos tiveram início na segunda (19)

Já é cena comum passar pela cidade e se deparar
com postes de iluminação pública poluídos, reple-
tos de fios soltos, a maioria inúteis, ambiente propí-
cio para ninhos de aves. Em alguns casos, os fios
soltos invadem a calçada e a rua, situação que deixa
o pedestre apreensivo por não saber se o fio está ou
não energizado. A manutenção da iluminação pú-
blica é de reponsabilidade das prefeituras e o com-
partilhamento da capacidade excedente - locação
de espaço para novos cabos -, de internet, por exem-
plo, é com a Cemig, que deveria fiscalizar a polui-
ção, com o desligamento de redes desativadas.

Zum!

POLUIÇÃO E RISCOS
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A Saritur, empresa
que explora o transpor-
te público intermunici-
pal entre Santa Maria de
Itabira e Itabira, está
sendo alvo de críticas
pelas péssimas condi-
ções dos ônibus, super-
lotação, atrasos em via-
gens que antes eram fei-
tas em 50 minutos, hoje
chegando a 90 minutos,
três preços de passagens
e falta de cobrador, com
motorista atribulado,
colocando em risco a
vida dos passageiros.

As denúncias foram
registradas durante a úl-
tima reunião ordinária
da Câmara Municipal de
Santa Maria de Itabira
pelas usuária do servi-
ços, a assistente social
Maria Cristina Fernandes
Silva; a biomédica Ana
Clara Inácio de Souza
Santos; a assistente jurí-
dica Tânia Maria Duarte
Lage Ferreira; e a nutri-
cionista Ana Paula Sou-
za, todas trabalham em
Itabira e são usuárias do
transporte público se-
miurbano diariamente.

“O problema teve iní-
cio logo após a pande-
mia da covid-19, em
meados de 2022. De lá
para cá, os ônibus foram
piorando e hoje estão
sucateados, chegando a
desmontar portas e jane-
las durante a viagem.
Como se não bastasse, os
dois ônibus que saem de
Santa Maria às 6h da
manhã com destino a Ita-
bira, estão superlotados,
com mais de 30 pessoas
viajando em pé no pri-
meiro e outras 20 no se-
gundo ônibus, e mais,
em um mesmo dia são
três valores de passagens
para o mesmo destino;
R$ 11,55, R$ 15,60 e
mais um de R$ 16,30,
não há justificativa para
isso. Já registramos di-
versas reclamações no
serviço de atendimento
ao cliente (SAC) da em-
presa e não obtivemos
respostas, por isso esta-
mos hoje apelando para
o Legislativo, para que
possamos conseguir

Santa-marienses denunciam descaso
e atrasos na linha da Saritur

“Eu peço a atenção e o carinhos de vocês [vereadores] pois acredito
que vocês podem fazer alguma coisa, vocês têm voz, são nossos

representantes diretos”, disse Tânia Lage

Maria Cristina apon-
ta que os problemas

vão além dos já
citados, com pessoas
viajando em pé por

quase três horas
diárias em um percur-

so de pouco mais de
30km

mais veículos e com me-
lhores condições de uso,
e a volta do cobrador,
fato que está provocando
o atraso das viagens de-
vido ao motorista ter que
parar e se multiplicar
para atender a todos”,
disse Maria Cristina.

Tânia Lage também
não poupou críticas à
postura desrespeitosa da
empresa. “Hoje, são
mais de 80 pessoas que
trabalham em Itabira e
dependem do transporte
para se deslocar diaria-
mente, sem contar as
pessoas que usam o ôni-
bus para fins diversos.
Não dá. A superlotação,
ônibus sem devidas con-
servações, falta de co-

brador, viagens demora-
das, nos privando de
tempo para outras obri-
gações, são situações
que precisam ser resol-
vidas com urgência. Para
se ter uma ideia, saímos
de Santa Maria às 6h e
chegamos na rodoviária
de Itabira às 7h20, 7h30.
Eu peço a atenção e o
carinho de vocês [vere-
adores] pois acredito
que vocês podem fazer
alguma coisa, vocês têm
voz, são nossos repre-
sentantes diretos, inclu-
sive para sensibilizar
outros usuários para que
eles também exijam,
sem medo, os seus direi-
tos”, desabafou.

O presidente da Câ-
mara, Jair Lino de Car-
valho Lage “da Saúde”
(PSD), se mostrou soli-
dário à causa e propôs
um abaixo-assinado para
mostrar aos órgãos fisca-
lizadores o descaso da
empresa com os usuári-
os. “A concessão para
explorar o transporte
público intermunicipal
não é do Município, é do
Governo Estadual. Por
isso, sugiro este abaixo-
assinado como uma das
ações para mostrar aos
órgãos fiscalizadores o
descaso da Saritur e co-
brar ações urgentes do
governador Romeu
Zema [Novo]. Vale lem-

brar que a Câmara já en-
viou ofício denunciando
a situação, mas vamos
agora enviar um outro
com estas denúncias re-
latadas pelas usuárias.
Vamos também envolver
nossos representes na
Assembleia Legislativa
para que as devidas pro-
vidências sejam toma-
das”, disse Jair Lino.

O vereador Marcelo
Coelho (PSB) sugeriu que
o abaixo-assinado com o
ofício fosse também en-
tregue pessoalmente ao
governador Romeu Zema.
“O Zema deverá estar em
Santa Maria no dia 22
para a inauguração da
nova ponte central.

Acredito ser esta uma
ótima oportunidade para
que os usuários do trans-
porte intermunicipal fa-
çam uma cobrança pes-
soal ao governador, jun-
tamente com a entrega
do abaixo-assinado e o
ofício com os relatos dos
usuários”, sugeriu.

Após as discussões,
ficou definido que a co-
leta de assinaturas terá
início imediato e que o
ofício será encaminhado
para a Secretaria de Es-
tado de Infraestrutura e
Mobilidade (Seinfra), o
Departamento de Estra-
das de Rodagem de Mi-
nas Gerais (DER-MG) e
deputados.
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Suspeito de estuprar a própria

filha é indiciado e preso polícia

DEMOLIDA APÓS DUAS ENCHENTES

A ponte que liga o
Centro aos bairros Poção
e Conselho, em Santa
Maria de Itabira, será
inaugurada às 16h desta
sexta-feira (22).

Embora no mesmo
local, a nova ponte subs-
titui a antiga estrutura,
trazendo mais segurança
e conforto para motoris-
tas e demais pessoas que
dependem desse trajeto.
O projeto inicial era de
reestruturação e manu-
tenção da antiga via de
passagem, entretanto,
depois de questões buro-
cráticas em nível ambi-
ental e fatores climáti-
cos, a deterioração avan-

Nova ponte na região central de Santa
Maria será entregue nesta sexta (22)

O entrega contará com a presença de deputados, prefeitos, vereadores e outras autoridades

Obra da nova ponte exigiu grande empenho
do governo do prefeito Reinaldo Santos

çou, exigindo demolição
e reconstrução integral
da estrutura.

Desde o início, a obra
foi cercada de desafios.
A antiga ponte foi dani-
ficada em razão das for-
tes chuvas que caíram
em Santa Maria de Ita-
bira em fevereiro de
2021. Em novembro do
mesmo ano, o Governo
do Estado anunciou en-
vio de R$ 1,2 milhão
para a reforma da ponte,
contudo, o dinheiro só
foi cair na conta da Pre-
feitura seis meses de-
pois, já após o novo tem-
poral nos primeiros dias
de janeiro de 2022. Este

temporal e a cheia do rio
exigiram novas avalia-
ções e um laudo técnico

apontou a necessidade de
demolição da estrutura.

Sem poder aplicar a

primento, sendo 1,5 me-
tro de passeio de cada
lado com instalação de
guarda-corpo, para ga-
rantir maior segurança
aos pedestres.

Os investimentos so-
mam mais de R$ 2,2 mi-
lhões, quase um milhão
a mais que o orçamento
inicial. A obra foi reali-
zada em parceria com o
Governo do Estado, que
financiou, por meio do
deputado estadual licen-
ciado e atual secretário
de estado de Governo
Gustavo Valadares, R$
1,2 milhão. O restante
foi pago com recursos
próprios do Município.

verba destinada para re-
forma, a Prefeitura preci-
sou devolver o dinheiro,
ficando na dependência
de aliados políticos para
liberá-la novamente.

Foi necessária ainda
a construção de uma
passarela para evitar
que os moradores dos
bairros Poção e Conse-
lho ficassem ilhados.
Somente após termina-
da a passarela, foi pos-
sível demolir a antiga
estrutura, em julho do
ano passado.

De acordo com o pro-
jeto, a nova estrutura
possui 12 metros de lar-
gura e 30 metros de com-
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Prevenção ao suicídio é tema de

simpósio em João Monlevade
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Depois de sete en-
contros entre represen-
tantes da Vale e Sindica-
to Metabase para discu-
tir o Acordo Coletivo
(ACT 2024 -2025), ao
que tudo indica, mesmo
os trabalhadores ainda
não tendo votado nenhu-
ma proposta da empresa,
as negociações chega-
ram ao fim. De acordo
com boletim informativo
distribuído pelo sindica-
to aos trabalhadores, a
empresa apresentou sua
última proposta, como
forma de ultimato.

A assembleia para vo-
tar e aprovar a proposta
ainda não foi marcada e é
aguardada para os próxi-

ACORDO COLETIVA

Vale apresenta o que chama de última
proposta sobre negociação salarial

mos dias. Entretanto, be-
nefícios como a conces-
são do 13º saldo do car-
tão-alimentação só será
confirmado após aprova-
ção da proposta pelos tra-
balhadores e assinatura do
acordo pelo sindicato com
a mineradora.

Caso seja aprovada,
os trabalhadores recebe-
rão um reajuste de 5%,
cerca de meio por cen-
to a mais em relação à
inflação oficial divul-
gada pelo Índice Naci-
onal de Preços ao Con-
sumidor Amplo (IPCA),
de 4,62%. O piso sala-
rial base praticado pela
empresa subirá para R$
2.120. O cartão-alimen-

tação também terá rea-
juste e passa dos atuais
R$ 960 para R$ 1 mil.

Somado a outros be-
nefícios novos e a manu-
tenção da carteira dos já
existentes, de acordo
com o sindicato, a pro-
posta da mineradora é

ção da Vale no plano de
previdência complemen-
tar até a parcela salarial
de R$ 5.253,91 (10 UR),
passando essa contribui-
ção de 1% para 2% a
partir de janeiro de 2025.
Essa mudança, confor-
me descrita, vai permitir
aos empregados até do-
brarem o valor da suple-
mentação da aposenta-
doria que receberão no
futuro, dependendo da
faixa salarial.

Todos os benefícios;
limites de reembolso, au-
xílio-creche, reembolso
educacional, e limites do
empréstimo de férias se-
rão reajustados integral-
mente pela inflação.

até 10 UR”, diz nota da
presidência do Metabase,
destacada no cabeçalho
do informativo.

A nota se refere à
complementação do pla-
no de previdência. Faz
parte da proposta o do-
bramento da participa-

mais robusta este ano no
setor de mineração. “Cui-
damos do presente, com
ganho real nos salários,
cartão-alimentação e piso
salarial e melhoramos o
futuro, com dobra da par-
ticipação da empresa na
Valia na parcela salarial

Usina do Cauê, em Itabira
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HNSD anuncia projeto inovador para

o tratamento de câncer de mama
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SÃO SEBASTIÃO DO RIO PRETO

A Associação Escola
Família Agrícola Prima-
vera (AEFAPrima) está
recebendo currículo para
contratação de arquiteto.
A entidade vai selecionar
profissionais para desen-
volvimento de projeto
arquitetônico da escola
de campo em São Sebas-
tião do Rio Preto. As in-
formações podem ser
obtidas através do tele-
fone (31) 99749-8253.

Uma campanha foi
lançada no início de ou-
tubro para levantar re-
cursos para custear a ela-
boração do projeto ar-
quitetônico.

A associação, organi-
zada por representantes

Escola agrícola segue com campanha para
contratar e pagar projeto arquitetônico

de municípios circunvi-
zinhos envolvidos no
projeto de criação da es-
cola e liderada pelo seu
idealizador, José Libera-
to de Sá Moraes, tem
como meta arrecadar
uma média de R$ 75 mil.
Todo o valor que for ar-
recadado será destinado
para custear os materiais
necessários e para pagar
os profissionais. Entre-
tanto, até o momento, foi
conseguido apenas um
terço do valor necessário.

A instalação da EFA
já se encontra em está-
gio avançado e a expec-
tativa é de que a nova
escola esteja funcionan-
do até meados de 2025.

O projeto arquitetô-
nico é o esboço do pro-
jeto, essencial para
qualquer edificação.
Ele vai definir a melhor
maneira de ocupação
do espaço ou até mes-
mo prever ou solucio-
nar os problemas que
podem surgir durante o
processo de construção.

No caso da Escola
Familiar Agrícola (EFA)
que será construída em
São Sebastião do Rio
Preto, o projeto deverá
considerar uma edifica-
ção composta por pelo
menos duas salas de
aula, alojamentos femi-
nino e masculino, bibli-
oteca, laboratório de bi-

ologia, física, química,
sala de professores-mo-
nitores, banheiros femi-
nino e masculino.

De acordo com o pro-
jeto, a EFA é uma escola
de ensino médio, com tur-
mas de 40 estudantes em
cada uma das três séries.
O ideal é que o espaço fí-
sico da escola comporte

A contribuição pode
ser feita através da
conta do Banco do

Brasil: EFA Primave-
ra Contribuição para

Associação Escola
Família Agrícola

Primavera
Agência: 2584-4
Conta Corrente –

23955-0
CNPJ: 57.016.387/

0001-91

até 120 estudantes por
sessão escolar. 

O objetivo da campa-
nha de arrecadação é en-
volver a comunidade dos
municípios participantes.

Projeto ganhou força após seminário em novembro de 2023
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O ex-secretário de
Governo, Gabriel Quin-
tão, que deixou o gover-
no de Marco Antônio
Lage (PSB) para se can-
didatar a uma vaga para
vereador, apesar de não
ter sido eleito, também
não voltou para a Prefei-
tura. E no momento, o
homem, que atuou como
verdadeira sombra do
prefeito nos quase quatro
anos de governo, deixou
claro que se encontra em
um momento sabático e
não está disposto a reve-
lar, ainda, seus planos
para o próximo ano.

Com o nome envolvi-
do em rumores de que
estaria conversando com

MUDANÇAS NO TIME

Prefeito reeleito mantém sigilo sobre
equipe para o novo mandato

o prefeito reeleito da ci-
dade vizinha São Gonça-
lo do Rio Abaixo, Gabri-
el Quintão se recusou a
responder se os boatos
procedem ou não. Ele
garante que no momen-
to está concentrado em
trabalhos pessoais.

“Agradeço seu conta-
to. No momento, estou
focado em cuidar dos
meus projetos pessoais.
Qualquer novidade será
comunicada em momen-
to oportuno”, respondeu
ele ao questionamento
feito pela reportagem,
encerrando o assunto.

Desde o início do go-
verno Marco Antônio,
Gabriel Quintão assu-

miu cargos de destaque,
sempre no primeiro
escalão. Ele passou por
pelo menos quatro seto-
res diferentes da
gestão Marco Antônio.
Começou como secretá-
rio de Governo, foi tam-
bém assessor de Progra-
mas e Metas e coordena-
dor do gabinete da Pre-
feitura, encerrando sua
participação na atual ges-
tão como titular da Secre-
taria de Administração.

Apesar de o governo
ter sido marcado por inten-
sa troca de cadeiras, o su-
perintendente da Funda-
ção Cultural Carlos Drum-
mond de Andrade (FCC-
DA), Marcos Alcântara,

çalo do Rio Abaixo. Em
entrevista a um jornal
local, o atual gestor de
cultura do município
desmentiu. Questionado
sobre sua permanência
no governo a partir de

2025, ele disse que não
pensará duas vezes se for
convidado.

Marcos Alcântara faz
questão de demonstrar
toda admiração e respei-
to que diz sentir pelo
prefeito e se coloca em
total disponibilidade
para o que o chefe do
Executivo precisar.
“Qualquer missão, como
um bom soldado e como
um bom aliado do Mar-
co Antônio Futebol Clu-
be, estarei à disposição”.

O prefeito Marco
Antônio, entretanto,
ainda não deu qualquer
sinal sobre a montagem
da sua equipe para o
novo governo.

foi um dos poucos que se
mantiveram no cargo du-
rante os quatro anos.

Há fortes cogitações
de que ele também esta-
ria de malas prontas para
a Prefeitura de São Gon-

Rumores aponram que Gabriel Quintão
estaria indo para São Gonçalo
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SAÚDE DO HOMEM EM PASSABÉM

A Secretaria Munici-
pal de Saúde de Passa-
bém deu início na terça-
feira (19) a programação
voltada a informação,
orientação e saúde do
homem neste mês de no-
vembro, em alusão a
campanha do Novembro
Azul, que tem como foco
a prevenção contra o
câncer de próstata. Além
da atenção voltada à saú-
de, foi realizado um dia
especial envolvendo pa-

Programação do Novembro Azul
segue nesta sexta (22) com consultas

Atendimentos serão realizados mediante agendamento prévio na UBS

lestras, integração, aten-
dimento laboratorial es-
pecífico para público
masculino e coffee bre-
ak para os participantes. 

O evento foi realizado
em parceria com a Unida-
de Básica de Saúde (UBS)
José Cândido da Costa,
onde acontecem as ações
e o Laboratório Duarte.

O câncer de próstata é
o mais frequente entre os
homens e o segundo mai-
or, depois do câncer de
pulmão, por morte em ho-
mens. Segundo informa-
ções publicadas no site do
Ministério da Saúde, em
2023, foram notificadas
17.093 mortes por câncer
de próstata no Brasil, o
que corresponde a 47 óbi-

tos por dia. Embora seja
uma doença comum, por
medo ou por desconheci-
mento, muitos homens
preferem não conversar
sobre esse assunto.

Entretanto, se trata-
do no início da doen-
ça ,  são  grandes  as
chances de cura.

Na sexta-feira (22),
a  programação tem
continuidade no muni-
cípio com a realização
de consultas especiais
com o urologista Thia-
go Machado.

Os atendimentos se-
rão realizados median-
te agendamento prévio.
Para mais informações
consulte seu agente de
saúde ou PSF.

O câncer de próstata
é o mais frequente
entre os homens e
o segundo maior,
depois do câncer de
pulmão, por morte
em homens


